

# Fantasievolle Plastiken und Malerei

## Neues Dreigestirn in der Galerie Töplitz

**(red)** Zur Sommerausstellung lädt der Havel-Land-Art Kunstverein ab 5. Juli nach Töplitz ein. Die Ausstellung präsentiert bis 13. Juli Malerei und Bildhauerei von drei Künstlern. Der Maler Franz Ehrenberg setzt sich in seiner künstlerischen Arbeit mit dem Spannungsfeld Mensch und Raum auseinander. Durch das malerische Überlagern dieser Elemente untersucht er deren Charakter, Form und ihre Zusammenhänge. Der Betrachter hat die Möglichkeit, sich auf das Bild einzulassen. So kann er durch das Erfassen von Konstruktion und Dekonstruktion, durch das Suchen und Entdecken, in einen Dialog mit dem Bild treten.

Die Malerei von Selma van Panhuis kontrastiert durch ihre farbige Zartheit. Ausgehend von einer Idee des klassischen, am abstrakten Expressionismus geschulten Tafelbildes, erweitert sie ihre Bilder ins Dreidimensionale. Ihre Werke strahlen eine innere Ruhe aus, die sich auf den Betrachter überträgt. Uwe Sernow-Rose setzt sich seit 1980 mit plastischer Gestaltung auseinander. Viele seiner Plastiken entstehen aus Fundstücken von Motoren und Landwirtschaftsgeräten. Durch die neue Kombination mit



**Auch das Bild „Schrebergarten“ von Franz Ehrenberg kann ab 5. Juli in der Galerie Töplitz betrachtet werden. (Foto: Promo)**

künstlerischer Phantasie und handwerklichem Können ergeben sich Skulpturen wie ein Pflug-Vogel, eine Amazone oder ein Minotaurus. Man darf gespannt sein! Eröffnet wird die Ausstellung am 5. Juli wie üblich um 16 Uhr in der Dorfkirche mit einem Kammerkonzert. Das Flötenduo Elisabed Gokieli und Agnieszka Danilecka spielt Werke von Bach, Debussy und van Bee-

thoven. Die eigentliche Vernissage beginnt dann um 17 Uhr in der kleinen, aber feinen Galerie Töplitz. Die Künstler sind natürlich anwesend und Kuratorin Marianne Kreutzberger verwöhnt die Gäste höchstpersönlich am Tresen. Die Öffnungszeiten der Galerie Töplitz, An der Havel 68/Dorfplatz, sind: Sa/So 14 bis 18 Uhr, Mo-Fr 16 bis 18 Uhr.